

Aktion für Kinder: Bei der traditionellen Brotprüfung gab es eine Neuerung, die allen viel Spaß machte

Die Premiere des Schau-Backens war ein voller Erfolg

TAUBERBISCHOFSHHEIM. Bei der traditionellen Brotprüfung in der Schalterhalle der Sparkasse Tauberfranken gab es bei der alljährlichen Brotprüfung der Fleischer- und Bäcker-Innung Main-Tauber erstmals ein Schaubacken. Hierzu kamen auch zwei Gruppen aus einem Kindergarten und aus der Grundschule der Kreisstadt, die großen Spaß beim Selberbacken hatten.

Nach den „Fuchskindern“ der Kindertagesstätte St. Lioba kamen Kinder aus der Christian-Morgens-tern-Grundschule aus Tauberbischofsheim. Daniel Göpfert von der Bäckerei Göpfert aus Wertheim bereitete für diesen Tag Teig zum Backen vor.

Mit viel Spaß und Freude formten und verzierten die Kinder ihre eigenen Kreationen „Taler“ und „Männchen“.

Mit Freude dabei

Diese wurden auch gleich vor Ort gebacken, so dass die Kinder ihre Backwaren gleich mitnehmen konnten. Als Belohnung erhielt jedes Kind ein kleines Geschenk der Fleischer- und Bäcker-Innung Main-Tauber bestehend aus Schürze, Brotdose und einer Urkunde.

Am Nachmittag durften dann alle Besucher der Sparkasse Tauberfranken ihre eigenen Kreationen zubereiten und mitnehmen oder auch gleich probieren.



Die Kinder durften im Rahmen der traditionellen Brotprüfung ihr eigenen Backwaren herstellen und hatten viel Spaß dabei.

BILD: MARINA STETTINGER